

juillet 43
(trans?)

LE FASCISSIME

CONTRE LA

CLASSE OUVRIERE

Après une discussion au chantier, à l'atelier etc, une phrase vient très souvent pour terminer la conversation.

" C'est une guerre faite contre les travailleurs "

Rien n'est plus juste que cette phrase..... Souvenez-vous camarades du mois de Juin 1936 au moment des victoires ouvrières.

Souvenez vous de ces jours où pour la première fois depuis si longtemps les travailleurs de France se levèrent tous ensemble contre les exploitants et conquirent de vive lutte les 40 heures, les congés payés etc. Souvenez de ces joyeux groupes de jeunes ouvriers qui parcourraient en chantant les routes de France ! Les bandits nazis écrivent en parlant de cette époque ((La terreur Rouge))

Qu'elle était belle cette "terreur rouge"

En effet, les gros bourgeois étaient "terrorisés" de voir des prolétaires en ballade à Nice ou à Dauville... ils pensaient que le monde était renversé.... et déjà ils préparaient la revanche du patronat, la revanche qui remettrait chacun à sa place.... Le mineur dans sa mine sans air: le métalio dans son atelier surchauffé et..... l'actionnaire au casino.

Déjà à cette époque les militants les plus conscients de la Classe Ouvrière avertissaient les travailleurs du danger.

((Il faut profiter du moment, il faut que les ouvriers s'emparent du pouvoir au lieu de s'endormir après satisfaction de quelques revendications... Le patronat ne dort pas.. Il prépare sa revanche !))

Ces militants ne furent pas écoutés, on suivit les traîtres qui conseillaient la pause..."Laissez faire les camarades ministres" "il faut savoir terminer une grève" etc

Pourquoi les travailleurs écoutèrent ils les freineurs ? Ceci est une autre histoire.. Ce qui est certain c'est que le capitalisme a vu dans la guerre un moyen entre autres de briser le mouvement ouvrier. Cela aussi est une des causes du conflit présent.

1939... L'agent bourgeois DALADIER a commencé à emprisonner par centaines les militants ouvriers qui dénonçaient la guerre impérialiste.... 1940... Sur les routes de France lors de l'école, les gardes mobiles ont assassiné des dizaines d'ouvriers.

Puis les nazis sont venus continuer l'entreprise des réactionnaires de France...

La terreur s'est abattue sur le mouvement ouvrier, sur toutes les organisations, sur tous les hommes qui luttaient pour les droits des travailleurs.

En trois ans d'occupation.

30.000 personnes ont été fusillées

Plus de 200.000 ont été jetées dans les camps de concentration et y sont toujours.

suite au verso.....